

『青少年安心・安全ネット環境推進セミナーin野々市』を開催



セミナーで挨拶する山中部長

北陸総合通信局（局長 星 克明）は、平成28年6月2日（木）、石川県野々市市の情報交流館カメリアにおいて、北陸情報通信協議会（会長 久和 進 北陸経済連合会会長）、いしかわ青少年安心・安全ネット環境推進連絡会（座長 浅野 秀重 金沢大学地域連携推進センター教授）、いしかわ青少年安心ネットづくり実行委員会（委員長 池崎 正典 北陸携帯電話販売店協会会長）との共催により「青少年安心・安全ネット環境推進セミナーin野々市」を開催し、教育関係者等60名の参加がありました。

冒頭、山中北陸総合通信局情報通信部長が「スマートフォンや携帯電話、ゲーム機等が青少年に急速に普及している中、総務省では、青少年が初めてスマートフォン等を手にする、春の卒業・進学・新入学の時期に合わせ、関係府省庁・関係事業者等と協力して、『春のあんしんネット・新学期一斉行動』として集中的な取組を展開している。本日のセミナーが、デジタル時代を生きる子どもたちをネット被害から守るための対処方法やフィルタリングの活用法など、これから子どもたちがネットと上手に付き合っていくためのヒントにしていきたい。」と挨拶しました。

セミナーでは、任天堂株式会社が「ニンテンドー3DSをお子様安心してお使いいただくために」と題して、ニンテンドー3DSでできることや保護者による使用制限の活用法等の講演が行われた後、実機を利用した体験会が行われました。

また、高橋 誠 氏（LINE株式会社 公共政策室）が「LINEのご紹介と、子どもがインターネットを利用する際の注意事項」と題して、LINEの概要、青少年のインターネットの利用実態等、参加者によるグループワークを交え、子どもをインターネットトラブルから守るために有益となる情報や注意すべきポイントなど、タイムリーな学びの機会となりました。

最後に、参加者と講師の方方で活発な質疑応答が行われ、盛況のうちにセミナーを締めくくりました。



任天堂による講演



任天堂による実機を利用した体験会



LINE高橋氏による講演



LINE高橋氏によるグループワーク



参加者からの質疑に答える講師